



Englands
Kadetten-Nachwuchs
wird inspiziert

Im Deutschland der Vorkriegszeit gehörte der Kadett zu den erfreulichsten militärischen Bildern. Wenn zwischen hohen Militärs das blutjunge Gesicht eines Kadetten auftauchte, halb Kind noch — halb Mann schon, war er eines wohlwollenden Interesses sicher, und die alte Kabarettnummer „Was will Majestät mit dem Jungen“ ist nicht wegzudenken aus dem Kabarettrepertoire des alten kaiserlichen Deutschland. Es war selbstverständlich, daß der junge Kadett in den Salons der Offiziere verkehrte und sich allein schon dadurch von seinen „zivilen“ Altersgenossen wesentlich unterschied.

Australische Kadetten bei einer Urlaubsreise

